
1/13（土）　第4回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

《青少年指導委員会》

11/6 あすか野小校区パトロール

11/13 真弓小校区パトロール

11/20 あすか野小校区パトロール

11/27 真弓小校区パトロール

12/4 あすか野小校区パトロール

12/7 第2回上中学校学校運営協議会

会長とともに出席

12/11 真弓小校区パトロール

12/18 あすか野小校区パトロール

12/25 真弓小校区パトロール

【教養部】

特になし（活動終了）

【広報部】

11/10 わかくさ92号　印刷会社からの最終原稿受取

11/15 最終原稿のチェック完了

印刷会社へ760部印刷発注

11/22 中学校へ納入

11/24 わかくさ93号について教頭先生と打合せ

12/1 わかくさ92号仕分け・配布（教頭先生）

12/3 わかくさ93号について部内打合せ

12/4 活動部長と次号記事についてのやり取り

12/13 学校保健部長と次号記事についてのやり取り

12/15 次号内容について教頭先生に確認依頼

1/6 本部役員と次号記事についてのやり取り

【活動部】

12/1 第2回花いっぱい活動実施

【学校保健部】

12/12 学校保健委員会に出席

12/13 広報部へ学校保健委員会の内容について原稿提供

【地区安全部】

特になし

【人権教育推進委員会】

11/10 第4回人権教育講座「山びこ」3名出席

第5回人権教育講座「山びこ」こども便作成

12/8 第5回人権教育講座「山びこ」4名出席

【選考委員会】

11/4 令和6年度本部役員候補者（1名）互選会

⇒副会長(内政)に内定

11/18 選考委員会

・互選会結果報告及び学年選案内の印刷作業

11/20 学年選案内書面配布およびすぐーる配信にて周知

12/4 調査票（案内添付書類）回収

12/9 選考委員会

・対象者選別作業

・学年選についての打合せ

≪　各部活動報告　≫ 12/13 市P役員選出依頼取り下げ（詳細は下記）をすぐーる配信にて連絡

【本部】 1/13 選考委員会

11/15 育友会だより第3号配信 ・学年選当日の流れ等最終確認

1/13 第4回評議員会

《生駒市PTA協議会》

11/18 常任委員会、活動実行イベント前日準備

・イベントの部屋配置確認

・イベント備品準備

11/19 常任委員会・活動実行イベント参加

・スノードーム作り担当業務

12/2 第5回理事会出席

・安全対策補助金申請書の提出

・10/28の生駒市との意見交換会議事録について

・11/19の活動事業のイベント報告（来場者227名）

・令和6年度総会資料作成に向けて

・部会運営方法の見直しについて

・2/24研究大会について

・校区別委員会で顧問の年における役員選出人数の修正

令和6年1月22日

生駒市立上中学校

育友会会長 筧 絵美理

学校長 森田 のり子

≪ 校長先生より ≫

2024年がスタートしました。今年もよろしくお願いいたします。

元日から能登半島地震、また2日には羽田の航空機事故と、テレビ番組が一気

に報道番組に代わるなどお正月らしくない年の始まりで、本校生徒のご家族や

お知り合いの方などにも影響がなかったのだろうかと心配な冬休みでもありま

した。無事に始業式が実施されたことに感謝しています。地震については、生

徒が学校活動中に起こった場合、生徒たちの安全確保については改めて先生方

との確認をしていきます。1月18日には防災学習として、白庭台自治会より地域

の方を招聘し私たちの住んでいる地域での自主防災について考えます。将来、

南海トラフ地震の発生もよく聞かれますが、特に家族がそれぞれ別々に活動し

ている際に大きな自然災害に遭った場合、家族でどのように行動するのがより

ベストであるか等、この機会にご家族でお話しされることもよいのではないで

しょうか。

3年生はいよいよ進路決定の時期がやってきました。私学入試の出願も始まり

ます。

県立高校の出願も今年度からweb出願となり、準備を進めています。出願時の混

乱のないように慎重に進めていきたいと思います。

3学期も本校教育に、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

今年度の学校保健委員会では、養護教諭の山田先生より身体測定結果・

保健室来室状況などの報告、薬剤師の中栖須先生より薬物乱用の危険性

などをテーマとした講演がありました。

育友会だより 令和5年度 第4号

≪ 教頭先生より ≫

いつもご協力ありがとうございます。二点ご連絡いたします。

一点目は、１２月末に実施いたしました「学校評価アンケート」についてで

す。ご回答のご協力ありがとうございました。結果は、後日学校ホームページ

で公表いたしますが、自由記述の中で育友会に関わるご意見のみここでお知ら

せさせていただきます。内容としては、育友会の任意加入についてのご意見で

した。今後、どのような形でご協力をお願いするのか検討が必要と思います。

一緒に考えたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

二点目は、育友会費の件です。５月に新型コロナ感染症が５類に移行し、感

染対策も変化しましたので様々な活動の在り方も変化してきました。コロナ禍

において徴収していなかった２，３月分は、今年度はどうなるのか疑問が出た

ようですが、育友会総会資料にある今年度予算に従って２，３月は徴収なしで

す。今後の運用については、総会資料作成時にご検討いただき、総会での承認

を経て決定になりますのでよろしくお願いいたします。

当初、市P役員選出に向けて選考作業を進めてまいりましたが、以下

理由の為、今年度の選出は取り下げることとなりました。

＜取り下げ理由＞

市P協議会規約において、協議会運営の為に各学校より市P役員（任

期2年）を1名選出することと定められていますが、上中学校につい

ては、現市P会長が令和6年度も市P顧問として引き続き「上中学校

からの選出」という形で残ってくださるので、今年度は選考の必要

がないということになりました。

市P顧問としては令和6年度1年間の任期の為、令和6年度中には市P

役員の選出（補欠も同時選出）が必要となりますこと、お知り置き

いただきますようよろしくお願いいたします。


